
【令和６年度が始まります】

今年は桜の開花が遅かったせいか、４月５日（金）もまだ多く

の桜の花が残っていて、生徒たちを華やかに迎えてくれました。

５日は朝から離任式・着任式・始業式が行われ、新しい学校生活

が始まりました。始業式では、「スタートは大事なので、嫌なこと

ばかりに目を向けず、前向きに考えて新しい目標に挑戦していこう」という話をしました。皆

さん、前向きに新しいスタートを切ることができたでしょうか。

【入学式】 【対面式・歓迎行事】

前日は雨と強い風で心配していましたが、 １０日（水）に１年生と上級生の対面式が

入学式当日の４月９日（火）は晴天となり、 行われました。１年生が拍手で迎えられると

無事に令和６年度の入学式が行われました。 生徒会長の さんが歓迎の言葉を、１年

今年度は、吹奏楽部による演奏で新入生が 生の さんが新入生の言葉を述べてくれ

入場しました。新入生呼名では、１年担任の ました。

先生が、学級ごとに一人ずつ氏名を呼びまし 対面式の後は、生

た。たくさんの新入生が、元気な返事をして 徒会によるクイズ大

くれました。また、在校生代表の さん 会、人数合わせゲー

が歓迎の言葉を、新入生代表の さんが ムで、１年生を歓迎

誓いの言葉を述べてくれました。 しました。生徒会リ

式辞では、田隈 ーダーは、一生懸命にレクを盛り上げようと

中学校の本年度の 頑張ってくれました。生徒会リーダーの皆さ

重点目標から、「相 ん、何日も前から計画や準備をしてくれてあ

手意識を持つこと」 りがとうございました。

と「自分で考える 対面式で話をしたように、全員が安心して

こと」の二つを意 生活できる温かい学級、失敗しても何度でも

識して学校生活を やり直せる雰囲気のある学級をつくっていっ

送ってほしいという話をしました。新入生の てほしいと思います。１年後に皆さんが、「こ

皆さんが、しっかりと話を聞いている姿が印 の学級でよかった」と言える学級にしていき

象的でした。 ましょう。

《 保護者・地域の皆様へ 》

保護者・地域の皆様には、日ごろから田隈中学校の教育活動にご理解ご協力をいただき、あり

がとうございます。田隈中学校３年目となりました校長の藤井清午（ふじいせいご）です。今年

度は田隈中学校が閉校を迎える最後の年となります。生徒全員がたくさんの良い思い出と共に田

隈中学校最後の１年を終えることができるよう職員一同頑張ってまいります。どうぞよろしくお

願いいたします。
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